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Ehrenamtliches Engagement und politische Teilhabe von 
Geflüchteten [1]

Montag, 4. Dezember 2023 - 17:00 bis 20:00
Ehrenamtliches Engagement und politische Teilhabe von Geflüchteten
Locodemu, Marktplatz 23 Sömmerda

### Persian and english language below ### Wer in Deutschland lebt, darf sich 
ehrenamtlich engagieren und politisch mitwirken. Aber welche Möglichkeiten gibt es für 
ehrenamtliches Engagement und politische Partizipation in Thüringen? Wo kannst Du 
anfangen? Welche Stellen können Dir weiterhelfen?

Diese und weitere Fragen sind die Schwerpunkte der Informationensveranstaltung am 4. 
Dezember. Der Austausch ist vorwiegend in Dari/Persisch und richtet sich an 
Afghaninnen und Afghanen im Landkreis Sömmerda/ Thüringen. Als Referent konnten wir 
Rahmatullah Batoor, Ehrenamtskoordinator im Büro der Beauftragten für Integration, 
Migration und Flüchtlinge und Mitgründer des Vereins MOVE e.V. gewinnen. Es besteht auch 
die Möglichkeit, Fragen zu stellen und gemeinsam ins Gespräch zu kommen. Der Austausch 
wird organisiert von House of Resources [2], Move e.V. [3] und CoRa [4] (Flüchtlingsrat 
Thüringen).

 

### english ### Anyone living in Germany is allowed to volunteer and participate in politics. 
But what opportunities are there for volunteering and political participation in Thuringia? 
Where can you start? Which organisations can help you?

These and other questions are the focus of the information event on 4 December. 
The exchange is mainly in Dari/Persian and is aimed at Afghans in the district of 
Sömmerda/Thuringia. Rahmatullah Batoor, volunteer coordinator at the Office of the 
Commissioner for Integration, Migration and Refugees and co-founder of the MOVE e.V. 
association, will be speaking at the event. There will also be an opportunity to ask questions 
and engage in dialogue. The exchange is organised by House of Resources, Move e.V. and 
CoRa (Flüchtlingsrat Thüringen).
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Veranstaltung als PDF: 
ehrenamt_afghan_FlyerA4_web.pdf [6]
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